

2009年 夏 発行

きょうと

京都寺友通信

寺田かずひろ かわら版

皆様のおかげをもちまして市会議員として3年半が経ちました。

これまでですが、今後も議会や地域において全力でさまざまな問題に取り組みしっかりと働くことをお約束致します。また、今年の秋にも上京区におきまして市政報告会を行う予定です。どなたでもご参加いただける開かれた市政報告会を考えておりますので、ぜひご来場いただきますようお願い致します。

京都市会議員 寺田一博

ブログより [寺 http://blog.k-tearda.jp](http://blog.k-tearda.jp)



地域の声を力タチに

日頃様々な機会に地域の皆様からご意見いただき、その声を市政に反映できるよう頑張っておりますが、その一部を紹介させていただきます。

西大路妙心寺交差点に音声信号設置



視覚障害者協会上京支部より要望がありました、西大路妙心寺交差点に音声信号を設置しました。

桃園学区ではバス停に接近表示システム設置



桃園学区より今出川大宮バス停(北側)に接近表示システムの要望があり、設置しました。

待賢学区では老朽化した学校の扉を新しい扉に



待賢学区より学校の扉が老朽化し、開閉が困難な状況であるため改善の要望。新しい扉になりました。

西陣学区では危険な歩道を改善



西陣学区の方より、公園南の歩道が危険であると改善要望があり、安心して歩ける歩道になりました。

中立学区では排水枡改善



中立学区の方より排水枡改善の要望があり、安全な排水枡になりました。

2008.10.16 京都産業大学で講演

京都産業大学より「地方自治未来論」というテーマで講演して欲しいとの依頼がありました。サブタイトルは「温故知新～肯定から政治を考える～」です。若い皆さんに豊かな現代社会の成り立ちを学び、感謝の上で未来を考えていただ



きたいと、300名以上の学生さんを前に私なりに熱い思いをぶつけさせていただいたのですが…
もちろん16日でしたので「DO YOU KYOTO?」もPRしてきました。

市政報告会にご来場 2008.10.27 ありがとうございました



告知しておりました市政報告会ですが、五日間本当に多くの方に来場いただきありがとうございました。今後も皆様にしっかりと市政の報告を行っていきたいと考えております。

2008.10.28 理容組合中央支部の皆さんと

日頃よりお世話になっております理容組合中央支部の皆さんと「寺友通信」をお配りし、意見交換する機会をいただきました。私も髪をきいていただくときに1時間ほど様々な話をさせていただきますが、理容師の皆さんはそんな街



の声を日々聞いておられるわけです。そんな話から市政改善に関する大きなヒントをいただくことがよくあります。中央支部の皆さんお世話になりました。

2008.11.3 防災訓練（西陣学区）

西陣学区の防災訓練を見学させていただいたのですが、その際に上京区災害ボランティアセンターの話を上京区社協高瀬会長が西陣学区の皆さんに説明されていました。地域の安心・安全は日頃の訓練が大切ですね。



2008.11.24 源氏物語千年紀記念ウォーキング

源氏物語千年紀を記念してウォーキングによる史跡巡りを行いました。最初に京都考古資料館にて展示見学を行い、NPO平安京の池内様に解説いただきながら西陣の街を北へ歩きました。後半はあいにくの雨となりましたが、源氏物

語ゆかりの地が身近なところに数多くあることに京都の奥の深さを感じる1日となりました。参加者の皆さん、ありがとうございました。



2008.12.8 代表質問行いました

今回は初めて着物での代表質問です。質問項目が以前の2回とは違い、多かったためかなり速いペースで話しました。もしテレビを見逃したと言う方は市会ホームページ(←クリック)にて録画放映を見ることが出来ます(11/20です)のでご覧下さい。



2008.12.19 横浜、東京に視察へ

普通予算特別委員会第1分科会の自民党市会議員団のメンバーで横浜市の自治会加入促進に関する調査、墨田区の地籍調査事業に関する調査、東京ミッドタウンの街づくりに関する調査、伝統的工芸品産業振興協会など視察を行



ました。議会で質問した内容に関する視察を今後の京都市政に反映させることができるように、しっかり働いています。

2009.1.25 和太鼓奉納

現代の地域コミュニティの核は自治会ですが、昔は地元の神社やお寺が地域の中心でありました。私はそういった部分も大切にしたいと思い、祭りのある日だけでなく常にかかりわりを持ってみたいと考えております。和太鼓もその一つです。天神太鼓、頑張っております。



2009.1.26 二条中ふれあいトーク

地元の皆様と中学生がお話をするという企画です。市民新聞を見て一般応募で参加しました。中学2年生は息子と同じ年です。子供達と話をする前に気をつける点を聞かせていただき会場へ。しばらくすると「寺ちゃん」の声が。正親小でかわいかった彼らが…楽しにお話しさせていただきました。



2009.2.4 沖縄京都の塔

沖縄での戦で京都出身の戦没者が多かった宜野湾市嘉数の丘に「京都の塔」があります。都道府県の慰靈塔には当該県等が維持管理されている事が多いのですが、京都は「沖縄京都の塔奉賛会」という団体が管理しているのです。前理事長は國枝先生で現在は中京区府会議員の植田先生です。私も役員の1人として慰靈祭に参加致しました。正しい歴史観を持って次世代に伝えることが大切であると同時に維持管理をお世話になっている方への御礼と現状の確認をしっかりとすることが肝要であると思います。



2009.2.12 地籍シンポジウム

京都で地籍調査がなぜ進まないのか?国土交通省、法務局、京都府の各職員の方々と私がパネルセッション方式で話をさせていただきました。ここでは詳しく書ききれませんが、京都市がスタートしなければいけない事業の1つだと考えております。頑張ります。



2009.2.15 ボーイスカウト

ボーイスカウトの皆様が市バス、地下鉄の1日乗車券を使って京都をまわるというイベントがあり、京都市消防局の司令センターを見学していただきました。見学中も実際に19番通報があり、子供達はもちろん大人達も普段見ることができない施設に予定時間を超えて見入っておられました。



2009.2.20 LRT市長へ提言

市民団体がLRTの研究検討された成果を門川市長に提言されました。翌日の新聞各紙に大きく取り上げられ、その



関心の高さが伺えます。私も成果を見ておりますが、しっかり研究されていると思います。未来の京都に向けて幅広い議論を行いたいと考えています。

2009.3.20 2月議会を終えて

門川市政が誕生して1年。「未来まちづくりプラン」策定のもと、21年度の予算を審議しましたが、厳しい財政状況の中、利用料金の改訂や事務事業の見直し等、財政健全化に向けた内容が主でありました。もちろん「これもあれも」できると良いのですが、現状では未来に「つけ」を残しかねません。日本人は「自分のしたことを自分でいわない」のが美德とされていますが、行政ははっきり言うべきです。これだけのコストがかかっていると明確に市民にわかりやすく示した上で行革の議論をするべきです。そうしないと一部の見方により誤った方向に行きかねません。細かいことですが、私は議員になって各土木事務所等の新聞の購読数まで指摘をしました。今大阪の橋本知事がそれをやってニュースになっていますができることをしっかりとやり遂げたいと思います。



●各都道府県の青年局代表が壇上で決意を述べて総理と握手。京都を代表して力強く宣言。



2009.3.27 メキシコ大使館 観桜会

メキシコ大使館より観桜会にご招待いただきました。これは今年5月にメキシコのグアダラハラで行われます、大きなフェスティバルの中で日本／京都の文化を紹介する目的で着物ショーが開催されるのですが、京都市も来年グアダラハラ市と姉妹都市30周年を迎えるにあたり、なにかできないかと私が関わっていることからお声がかかりました。5月に先だってのイベント的なミニ着物ショーも行われ、国際色豊かな会場で何度も「京都の着物」と紹介されたことは大きな意義があったと思います。



男性では着物は私一人でしたので目立って少し恥ずかしかったのですが、多くの方と知り合い、話ができる有意義な時間でした。

2009.3.29 堀川通水式

堀川通水式に出席。今年度まちづくり消防委員として初仕事です。子供の頃、一条戻り橋の上流付近で遊んだ堀川周辺。子供心に「川なのになぜ水がないのかなあ…」と思っていた。夏場は子供達にとって最高の遊び場所になりそうな気がします。ところで目に見える水辺環境整備と同時に堀川通りの下に6mの排水管が設置されるという下水道事業が行われている事も忘れてはいけません。厳しい京都市の財政状況の中、市民の皆さんへの説明もしっかりと行うことが必要です。

夜には下京区補欠選挙の開票が。応援していた下村さん当選!消防の政策に明るい仲間の誕生です。がんばります。



2009.4.15 他都市行政視察

4月13日、14日に神戸、岡山での視察を行いました。神戸では環境モデル都市となった京都市が様々な取組みを行う中で、下水処理施設により発生するガスを利用した神戸市の取組みを参考にできないかと調査しました。神戸バイオガスは下水処理施設改築時に国の補助金で施設を建設し、環境に優しいエネルギーとして普及させようと計画されています。将来は余ったガスも売ることができればという話を聞き、エネルギーを輸入に頼る我が国に少し光が見えた気がしました。翌日、岡山では都市

緑化フェアの視察を行いました。現在京都市では、平成6年に都市緑化フェアの会場として開設された梅小路公園の将来に関し様々な議論がなされていますが、その原点を考え、また都市緑化の意義を調査しました。施設内は間伐材のフレームに帆布を使った、目にも環境にも優しい壁がすばらしいと感じました。期間が終われば、会場の半分は定期借地等で利用し半分は公園として今後も利用するそうです。京都では立地条件の良さが集客施設の建設議論になっておりますが、環境にやさしいという側面も考える必要もあるのではと感じました。

●神戸視察



岡山を訪問した機会に京都でも話題になっております低床式の路面電車を見てきました。車椅子対応のバリアフリー型が一台だけ走っています。



●岡山視察

京都寺友通信

2009年 夏 発行

寺田かずひろ事務所
〒602-8375
京都市上京区一条通御前西入上ル大上之町57-1
TEL 075-463-5441 FAX 075-463-8333
ホームページ <http://k-terada.jp>
ブログ <http://blog.k-terada.jp>
e-mail waken150@aol.com

寺田かずひろ事務所のご案内



再生紙を使用しています。
大豆油インキを使用しています。